



Penyempurnaan Sistem Kepercayaan Kesehatan Mental di New Norfolk Setelah Skandal Kematian

Description

Peninjauan terhadap Norfolk and Suffolk NHS Foundation Trust menemukan beberapa kekurangan dalam catatan yang membuatnya tidak dapat mengatakan berapa banyak pasien yang meninggal, menimbulkan kritik tajam. Keluarga yang berduka dan para penggiat menegaskan bahwa hal ini menghambat trust tersebut untuk belajar ketika ada pasien yang meninggal, dan menunjukkan ketidaksopanan terhadap mereka yang kehilangan seseorang saat menerima perawatan kesehatan mental.

Metode baru yang dipresentasikan selama pertemuan dewan direktur trust tersebut membagi orang ke dalam empat kategori: Penyebab alami yang diharapkan, Penyebab alami yang tidak terduga, Penyebab tidak alami yang tidak terduga, dan Penyebab yang tidak jelas. Dari analisis tersebut, 15 orang meninggal karena “kematian tidak alami yang tidak terduga” selama dalam perawatan trust.

Meskipun peningkatan detail dalam metode trust dikonfirmasi, masih ada kekhawatiran terkait dengan pendekatan tersebut. Para penulis laporan Forever Gone menyatakan bahwa data kematian yang akurat penting karena menunjukkan bahwa kehidupan penting dan membantu dalam pembelajaran.

Sebuah laporan menegaskan, bahwa pembangunan sistem pelaporan yang tepat merupakan langkah positif dalam meningkatkan transparansi dan akurasi data. Namun, pandangan skeptis tetap ada tentang apakah trust tersebut benar-benar terbuka untuk mengakui peran mereka dalam kematian yang terjadi akibat kondisi fisik karena pengobatan mental yang tidak memadai.

Pentingnya data kematian yang akurat didorong oleh kebutuhan untuk meningkatkan perhatian terhadap penderitaan dan kebutuhan perawatan yang lebih baik untuk mereka yang mengalami masalah kesehatan mental serius. Hal ini menjelaskan mengapa perubahan dalam pendekatan pelaporan data kematian oleh Norfolk and Suffolk NHS Foundation Trust sangat penting.

Ringkasan

Norfolk and Suffolk NHS Foundation Trust menghadapi kritik tajam setelah ditemukan banyak kekurangan dalam pencatatan rekam medis, yang menyebabkan ketidakmampuan untuk menyatakan berapa banyak pasiennya yang meninggal. Bagaimana pendapat pembaca mengenai upaya trust untuk meningkatkan pelacakan statistik kematian pasien? Adakah pertanyaan atau kekhawatiran yang ingin diungkapkan? Silakan bagikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark